
WfV-Fraktion

Herrn Bürgermeister

Kristian Kater

Burgstr. 6

49377 Vechta

Vechta, den 09.05.22

Antrag nach §10 der Geschäftsordnung zur Aufnahme in die Tagesordnung
der Ratssitzung am 23.05.22

Antrag:

Der Stadtrat Vechta fordert die Verwaltung der Stadt Vechta auf zu prüfen, auf
welchen sich im Besitz der Stadt Vechta befindlichen Dachflächen
Photovoltaik-Anlagen installiert werden können. Das Ergebnis dieser Prüfung
soll dem Stadtrat vorgelegt werden.

Es wird vorgeschlagen, dass die Prüfung vom Eigenbetrieb Wasserwerk der
Stadt Vechta initiiert wird.

Begründung:

In Zeiten steigender Energiekosten, unverantwortlicher Abhängigkeiten von
zweifelhaften Staaten und dem vom Stadtrat geäußerten Wunsch nach
Klimaneutralität der Stadt Vechta (verabschiedet im Klimakonzept der Stadt
Vechta vom 28.03.2022) sollte nach weiteren Flächen im Besitz der Stadt
Vechta zum Ausbau der Energiegewinnung durch Photovoltaik gesucht werden.
In Vechta stehen dazu attraktive Dächer auf städtischen Gebäuden (u.a. Rathaus,
freiwillige Feuerwehr, Turn- und Schwimmhallen) zur Verfügung. Es ist
sinnvoll, diese Ressourcen zu nutzen.

Frank Hölzen

(WfV-Fraktionsvorsitzender)


